

24.4.2008

Kunst, Kultur und Kulinarisches locken Stiftungsdorf Gröpelingen feiert am kommenden Sonntag ein Frühlingsfest

Von unserem Mitarbeiter
Johannes Musial

GRÖPELINGEN. Viele Aktionen für Klein und Groß stellt das Stiftungsdorf Gröpelingen zum Frühlingsfest am Sonntag, 27. April, auf die Beine. Von 14 bis 17 Uhr stehen Kunst, Kultur und Kulinarisches im Stiftungsdorf, Gröpelinger Heerstraße 228, auf dem Programm.

Den Schwerpunkt legen die Veranstalter auf die Kunst. So öffnen die Künstlerinnen und Künstler des Atelierhauses "Roter Hahn" im Stiftungsdorf ihre Türen und lassen sich von den Besuchern über die Schulter schauen. Im Atelier der Volkshochschule West, die ebenfalls auf dem Areal der Bremer Heimstiftung ansässig ist, werden Arbeiten von VHS-Kursteilnehmern ausgestellt. Auch der Italienischkursus für Ältere präsentiert sich - und zwar mit Musik.

Zur guten Unterhaltung der Frühlingsfestgäste will Straßenkünstler Penny Penski beitragen. Unter dem Titel "Total bekoffert" dürfte er junge wie alte Zuschauer zum Staunen und Schmunzeln bringen.

Für Kinder ist Langeweile an diesem Tag tabu: Kunstaktionen, die Ausstellung "Jugendkunstprojekt Tandem", ein Glücksrad mit attraktiven Preisen, spannende Experimente, Kinderschminken, ein Bücher-, Handarbeits- und Kinder-Flohmarkt laden zum Bummeln und Mitmachen ein.

Obendrein verführen viele Gaumenfreuden zum Genuss. Es werden Kaffee, selbst gebackene Kuchen und Grillbratwurst angeboten. Darüber hinaus hat das Café Brand, das für Mieter und Nachbarn im Stadtteil wichtiger Treffpunkt ist, an diesem Tag von 14 bis 17 Uhr geöffnet.

Weitere Auskünfte erteilt Sabine Schoebel unter Telefon 38 0 41 10.

© Bremer Tageszeitungen AG

[DRUCKEN](#) | [FENSTER SCHLIESSEN](#)